
Постоянно улучшать работу внутризавод
ского железнодорожного транспорта, сокра
щать простои вагонов парка МПС 

В группе СПГК 
комбината Виновные простоев наказаны 

Н а очередном заседании бюро 
группы содействия партийно-го
сударственному контролю комби
ната рассматривался вопрос о пе
репростоях вагонов парка М П С в 
цехах подготовки составов, л и 
стопрокатном и отделе техниче
ского оборудования У К С а . Про
веркой установлено, что за 1 9 6 3 
год только по одному листопро
катному цеху простои вагонов 
составили свыше 5 0 тысяч часов, 
почти столько же по цеху подго
товки составов. Несмотря на 
ввод механизированного • склада 
слитков, наличия удовлетвори
тельного фронта выгрузки , пере
простои вагонов под грузовым 
операциями остаются высокими , 
иногда доходят до 6,6 часа на 
вагон. 

Основными причинами тому 
являются отсутствие надлежаще
го контроля со стороны руково
дителей,, цехов и отдела за грузо
в ы м и операциями, учета пере
простоя вагонов (листопрокат

н ы й цех) . Не выделены и ответ
ственные лица за простои ваго
нов и в указанных хозяйствах, 
по существу , никто не несет от
ветственности за это дело. А для 
выгрузки слитков недостаточно 
механических средств. .. . 

Тревожное положение по скла
дам ОТО. Здесь перепростои в а 
гонов за прошлый год составили 
почти 1 0 0 т ы с я ч часов, за что 
комбинатом уплачен штраф в 
53 тысячи рублей. Не улучшает 
ся положение и в новом году. 
Н а складах низкая организация 
труда на выгрузке и погрузке, 
причем работы ведутся только в 
дневное время. 

Бюро г р у п п ы С П Г К обязало 
начальников цехов т. Николаева 
( Ц П С ) , т. Гончарова ( Л П Ц ) и 
склада ОТО т. Лагейко принять 
все необходимые меры по л и к в и 
дации перепростоя вагонов парка 
М П С . Предложено начальнику 
Ж Д Т т. Ж и р к и н у обеспечить рав
номерную подачу вагонов под 

ВЫХОД ЕСТЬ 

грузовые операции и уборку их 
после этого. 

За бесконтрольность, отсутст
вие спроса и учета простоев в а 
гонов прямого парка начальнику 
Ц П С т. Николаеву объявлен в ы 
говор, а начальник Л П Ц т. Г о н 
чаров предупрежден. Принято к 
сведению заявление т. Лагейко, 
что по складам ОТО простои в а 
гонов в ближайшее время будут 
значительно сокращены. 

Выполнение решения бюро 
г р у п п ы С Ц Г К будет проверено в 
конце первого квартала этого 
года. 

Железнодорожный транспорт 
комбината по протяженности м а 
невровых путей не уступит ни 
одной дороге М П С . Управление 
всеми станциями из одной точки 
немыслимо. Для лучшего техниче
ского и оперативного руководст
ва станциями созданы районы. 
Такое обслуживание цехов ком
бината оправдало себя. 

Наиболее деятельными района
ми являются станция Заводская 
(3 -й диспетчерский район) , кото
рая обслуживает доменный цех, и 
станция Стальная ( 4 - й — 5 - й дис
петчерские районы) , обслужива
ющая мартеновские цехи . С т а н 
ции Заводская и Стальная — 
две соседки. Помимо обслужива
ния основных, они обслуживают и 
ряд других более мелких цехов. 

Так , станция Заводская обслу
живает вновь построенный цех 
изложниц, который является пот
ребителем чугуна из доменного 
цеха . Но наряду с поставкой чу 
гуна и вспомогательных грузов, 
на обязанности станции Заводская 
лежит и вывозка готовой продук
ции . 

Подача чу гуна и вспомогатель
н ы х грузов в цех изложниц про
изводится с северной стороны, а 
для вывозки готовой продукции 
необходимо заезжать с южной 
стороны. Чтобы проделать вари
ант такого заезда приходится 
проехать через две смежные стан 
ц и и : Ч у г у н н у ю и Западную. При 
вывозке трех-четырех платформ 
готовой продукции паровоз затра

чивает на переезды через смеж
ные станции 3 — 4 часа , а в 
смену при двух выводках тратит
ся 7 — 8 паровозо-часов. 

Е с л и учесть, что готовую про
дукцию приходится везти на 
станцию Стальная , а потом ез
дить туда же за освободившимся 
порожняком, то на эти операции 
3-й район вынужден выделять 
один паровоз почти на всю с м е - j 
ну . • I 

Чтобы сократить время на об
служивание цеха изложниц, 
предлагают врезать стрелку со 

станции Ч у г у н н а я и увеличить 
тупик заезда. Иа наш взгляд, это
го делать не стоит, так как по
требуется затрата немалых 
средств. 

Для избежания непроизводи
тельного простоя паровозов не
обходимо поделить обязанности 
обслуживания цеха изложниц 
между соседями. Подачу чу гуна и 
вспомогательных грузов произво
дить со станции Заводская, а в ы -
ЕОЗКУ готовой продукции и подачу 
порожняка под погрузку произво
дить со станции Стальная . . Со 
станции Стальная есть прямой 
заезд к готовой продукции цеха 
изложниц, к тому же цехи стан
ции Стальная являются потреби
телями изложниц. Такой в а 
риант повысит производитель
ность локомотивов ст. Стальная 
и ликвидирует напряженность в 
работе ст. Заводская. 

В. ГЕРАСИМОВ, 
машинист паровоза. 

Ценить копейки 
У входа в чугунолитейный 

цех появился очередной вы
пуск «Комсомольского про
жектора». В нем сообщается: 
«На. участке обрубки, где на
чальником т. Козлов, горят 
два прожектора. В обеденный 
перерыв они не выключаются. 
За час светильники потребля
ют 1,5 квт электроэнергии, за 
месяц — 45 нет, что равно 
4 рублям. 

Товарищ Козлов, когда вы 
научитесь ценить государст
венную копейку?». 

Вопрос прожентористов пра
вильный! 

В. Н А Д Е И Н . 

Листок партийно^ 
государственного контроля 

Тревожное положение 
Коллектив путейцев комбина

та в прошлом году не выполнил 
план ремонтов железнодорожных 
путей , и стрелочных переводов. 
Основной тому причиной являет
ся плохое снабжение рельсами, 
шпалами, переводным брусом для 
стрелок. 

Наступил 1 9 6 4 год. И вновь 
положение то же самое, снова 
нет рельсов. Нам необходимо с 
нового года начинать создавать 
заделы капитального ремонта, то 
есть производить смену рельсов 
на участках , а летом произвести 
смену шпал и щебня. В этом слу
чае все шло бы нормально, без 
спешки и горячки. Но сдержива
ет, поставка необходимых матери
алов для ремонта. Вот и прихо
дится ждать у моря погоды. От
дел снабжения комбината обеща
ет поставить в первом квартале 
один вагон рельсов. Этого хватит 
на 5 0 0 метров пути , а нам надо 
ремонтировать 15 километров. 

Кроме того, путейцам необхо
димы рельсы для изготовления 
стрелочных переводов в стрелоч
ной мастерской. 

Руководство комбината должно 

оказать нам помощь в получении 
хотя бы пяти -шести вагонов с 
рельсами. Тогда п у т е й ц ы смогут 
нормально вести капитальные ре
монты. Нашему коллективу вве
рены главные перегоны Входная 
— Ю У Ж Д — нечетный путь. 
Здесь следует произвести замену 
рельсов: те, что и м е ю т с я , — с де
фектами. Много неисправных пу
тей и на перегоне Входная — 
Сортировочная. Это главная на 
ш а магистраль, по которой идут 
грузы на комбинат и с комбина
та . 

Создалось тревожное положе
ние. Это должны хорошо себе 
представлять отдел снабжения и 
его руководители. Н а дефектных 
рельсах не может быть нормаль
ного движения поездов. 

М ы сейчас также не имеем 
ни одного кубометра переводных 
брусьев для стрелочных перево
дов и когда получим и х тоже не
известно. Без брусьев также не-
возмоясно производить капиталь
н ы й ремонт стрелочных перево
дов. 

П. КОРОТКИЙ, 
мастер цеха пути. 

ВСЕСОЮЗНОЕ СОВЕЩАНИЕ ПРОКАТЧИКОВ 
24 января закончилось Всесоюз

ное совещание прокатчиков, на 
котором были рассмотрены два 
вопроса: «О передовом опыте ме
таллургических заводов по осво
ению выпуска экономичных про
филей и сдача проката по теоре
тическому весу» и «О замене су
ществующей системы планирова
ния и учета металлопродукции в 
тоннаже системой, стимулиру
ющей выпуск более экономичных 
профилей проката, труб и мети
зов». 

Наибольший интерес по освое
нию экономичных профилей пред
ставляет опыт Магнитогорского 
металлургического Комбината и 
по прокатке в пределах минусо
вых допусков и сдаче проката по 
теоретическому весу — опыт Куз
нецкого металлургического ком
бината. 

На М М К освоено 44 профиле-
размера. Внедрение в производст
во экономичных профилей сопро
вождалось осуществлением боль
шого количества технических ме
роприятий. Разработаны новые 
калибровки, увеличена мощйость 
главных приводов, сортовых ста
нов, а также скорость прокатки. 
Применены валки из хромистого 

чугуна, позволившие частично 
компенсировать снижение их стой
кости при переходе на прокатку 
тонкостенных профилей. Народное 
хозяйство ежегодно получает от 
применения экономичных профи
лей М М К экономию, примерно, 
в 2,5 миллиона рублей. 

— Поставка проката по теоре
тическому весу, — заявил глав
ный инженер Кузнецкого метал
лургического комбината Е. И. Са-
лов, — является главной статьей 
экономии металла. Действующи
ми стандартами по сортаменту 
проката на нашем комбинате пре
дусмотрены следующие отклоне
ния в процентах от номинального 
веса: по круглому и квадратному 
сечению от плюс 1,9 до минус 3,8, 
балкам, швеллерам и углово
му прокату от плюс 3 до минус 5, 
толстолистовон стали плюс 9,5. 
Комбинатом подсчитано, что ис
пользование минусовых допусков 
дает экономию металла 'более 
40 тысяч тонн. 

При сдаче проката по теорети
ческому весу комбинат применя
ет проектные методы измерения 
длин, которые вполне могут 
быть применены и на других ме
таллургических предприятиях 

У семи нянек—дитя без глаза 
У станций Метизная Два хозя

ина : управление железнодо
рожного транспорта комбината й 
администрация метизно-металлур
гического завода, но порядка Б 
работе станции нет. Впрочем, Мо
жет быть, порядок отсутствует 
именно из-за такого «двоевла
стия» . 

Вот уже второй год с повестки 
дня не. сходят вопросы об осве
щении станции й стрелочных пе
реводов, о замках, о стрелках 
улавливающих тупиков, о баш
маках для установки под вагоны. 
До сих пор не решены вопросы о 
Периодически Не работающем вход
ном светофоре со стороны стан
ции Аглофабрика и многие дру
гие Hep a T f i П А Л А Т it вппиншим 

нарушениям правил технической 
эксплуатации и инструкций же
лезнодорожного транспорта. 

Год тому назад партийная 
группа на открытом собраний з а 
слушала начальника района 
т. Кузнецова о мерах по наведе
нию порядка В безопасности дви
жения , обязав его устранить име
ющиеся недостатки. Однако, На
чальник района, Можно сказать, 
с олимпийским спокойствием Взи
рает на то, как всевозможных на 
рушений становится все больше и 
больше. 

Так , в настоящее время вот 
уже две недели не работает вход"-
ной светофор й нет в данном 
районе стрелочницы. Четыре па -
П П П П Я » П П П К З Ш Ш П Т И Я Н А П П П П М А 

работы На прйемно-отправочных 
путях , нийеМ й Ничем не оХра« 
Няемые на случай прибытия по
езда с другой станции. 

Когда же Машинисты паровоза 
спросили у т. Кузнецова, какие 
меры приняты , чтобы действовал 
светофор, они у с л ы ш а л и то же 
самое, ЧТО было сказано и Не» 
сколько недель тому назад: 

—- Будем принимать меры. 
Будем — понятие растяжимое. 

Когда будем, неизвестно, а Пока 
Налицо бездейственность и халат
ность начальника станции. 

Вот здесь бы и пора взяться за 
решение втих наболевших вопро
сов партийным бюро и группам 
содействия партийно-государст-
R A H I H W V irnuvnn.ntn ftdmiY i i A v n n -

цеха эксплуатации и цеха под
вижного состава (секретари парт
бюро тт. Совков и Семенов). По
ра бы Вмешаться и общетран
спортному партийному комитету 
(секретарь t . Пйсанко) . 

Но никто не вмешивается. Н и 
кому нет дела до станции, где 
два хозяина. Ставится вопрос о 
передаче станции Метизная ме
тизно-металлургическому заводу. 
Но пока этот вопрос будет ре
шаться и пока передача состоит
с я , угрожающее положение с без
опасностью движения Может при 
вести к весьма тяжелым послед
ствиям. 

Б. ТРОПЫНИН. 
В. РОМАНЕНКОВ, 
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страны. Организация поштучно
го учета производства накладок и 
подкладок с помощью счетчиков 
позволила кузнечанам за счет ми
нусовых допусков по длине до
полнительно сэкономить 2 тысячи 
тонн металла в год. 

Однако , как отмечали выступа
ющие, прокатка по минусовым до
пускам и поставка по теоретиче
скому весу производится не все
ми заводами и не по всем воз
можным видам проката. Как за
явил главный инженер Нижне
тагильского металлургического 
комбината Е. 3. Фрейдензои до 
70 процентов всей продукции от
гружают По теоретическому весу 
только сортовые станы и крупно
сортный стан предприятия. 

Организация производства эко
номичных профилей, прокатки по 
минусовым допускам требует про
ведения не только технических, 
но и организационных мероприя
тий по осуществлению системы 
планирования и учета производст
ва металлопродукции. Всесоюз
ный научно-исследовательский ин
ститут организации черной метал
лургии разработал и предложил 
систему учета и планирования в 
приведенном тоннаже. Обсужде
нию этого вопроса были посвяще
ны выступления директора труб« 
ного завода т. Семенова, началь
ника экономического отдела Гип-
ромеза т. Иванова, заместителя 
главного инженера М М К Т. Гуна, а 
также тт. Потапова ( С Н Х С С С Р ) , 
Рыжикова (Донецкий научно-ис-
следовательский институт черной 
металлургии), Гелерман (метал-
лургический завод имени Дзер
жинского) и многих других. Боль
шинство из них считает, что эта 
система будет способствовать ос
воению новых трудоемких профи-
лей и марок сталей. Но они и 
предлагали применить этот метод 
планирования от предприятия до 
центральных планирующих орга» 
нов. 


